

Medio	El Gráfico
Fecha	10-10-2013
Mención	Desafío runner: corre durante 24 horas. Mención corrida UAH.

Desafío runner: Corre durante 24 horas

El desafío energy boost de adidas invita a todos los amantes del running a una actividad revolucionaria que buscará a los mejores corredores. Entre el 19 y 20 de octubre seis celebridades comandarán a sus equipos y festejarán el día nacional de este deporte.



FOTOS: RICHARDO RAMÍREZ



Energía que nunca acaba

La nueva zapatilla Boost de adidas llegó para revolucionar el mundo del running. La base de la innovación Boost se centra en el material de acojinamiento altamente duradero y que proporciona el mayor retorno de energía en la industria.

/ GENTILEZA ADIDAS

Una verdadera revolución en el mundo del running se llevará a cabo el próximo 19 de octubre: correr durante 24 horas. Así es, adidas y la Municipalidad de Vitacura se unen en esta cruzada deportiva con un innovador evento donde miles de deportistas saldrán a las calles a practicar un deporte que ya se ha consolidado como uno de los más populares del país, y que ese día celebrará su día en varios puntos del país.

El llamado #desafioenergyboost, que servirá para lanzar la innovadora zapatilla energy boost, será una actividad ciudadana que juntará a distintas celebridades en una verdadera fiesta del running que durará todo un día.

El desafío consistirá en lograr que seis máquinas trotadoras se mantengan activas durante un período de 24 horas, partiendo a las 10:00 horas, y que permita reflejar la calidad del producto: energía que no se acaba. Ahí se congregarán reconocidos rostros del deporte y modelaje para capitanear a cada uno de los equipos que lucharán por coronarse como los mejores runners. Uno de ellos

será la escultural modelo Francisca Ayala. “Encuentro que es una iniciativa maravillosa, donde gente ligada al deporte y personas comunes y corrientes podrán compartir un día de vida sana”, dijo.

“Yo seré capitana de un equipo y espero que ganemos, porque aunque lo importante es participar igual a uno le pica el ‘bichito’ de la competencia, jajajá”, agregó.

Sobre el “boom” que ha experimentado el running en nuestro país durante los últimos años y la masificación de eventos, Ayala sostuvo que “me parece súper bueno. Sabemos que Chile está muy alejado de tener una cultura deportiva y esto ayuda a avanzar. La idea es que todos participen, porque tenemos como deber contagiar a nuestra familia y unirnos en una vida sana”.



LAVINIA PAZ
PÉREZ
@Lavi_



Calendario

- **Sábado 12 de octubre.**

-Perrothon Puente Alto (mascotas). Puente Alto, Santiago.

- **Domingo 13 de octubre.**

-Maratón Internacional, Viña del Mar.
-Corrida PDI 5 y 10K. Estación Central, Santiago.
-Maratón del Gran Concepción, Concepción.
-Corre x Nosotras Everlast. La Reina, Santiago.
-Corrida de Peñalolén. Peñalolén, Santiago.
-Gran Corrida Duoc UC. Puente Alto, Santiago.

- **Viernes 18 de octubre.**

-Milla Estadio Nacional IND. Ñuñoa, Santiago.

- **Sábado 19 de octubre.**

-TNF Endurance Challenge. Lo Barnechea, Santiago.
-Caminata Familiar del Adulto Mayor, Paine.

- **Domingo 20 de octubre.**

-Corrida McDonald's 5K (mujeres). Las Condes, Santiago.
-Corrida Centenario Lastarria. Providencia, Santiago.
-Corrida UAH Tu Estilo de Vida, Sí Importa. Santiago centro.
-Corre por tu Salud - Ciudad del Deporte, Viña del Mar.

